

Manon notre apprentie en 3ème année de préparation diplômante « Desserts de restaurant et boutique en pâtisserie ». Fière de prendre la pose devant le Saint-Patron de notre corporation de métier Saint-Michel et tout aussi fière de présenter une variété de ses premières bûches glacées.

TRANSMETTRE L'AMOUR D'UN METIER ET SES PASSIONS AUX JEUNES APPRENANTS POUR LEUR AVENIR. IL N Y A RIEN DE PLUS NOBLE POUR UN ARTISAN.

Et j'aime entendre dire de son papa : «Quoi de mieux que de savoir sa fille heureuse de se lever tous les matins à 5h00 pour aller au travail !».

